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Werdegang, Interessen:  

• Geschichte 

• Sprachen 

• Pharmazie 

• Feminismus/Gleichberechtigung  

 

Freizeitgestaltung: 

• Lesen 

• Spazieren/Wandern 

• Mit Freunden treffen zum Kochen, Spieleabende… 

 

Weiteres Engagement: 

• Im Bachelor an meiner alten Hochschule im AStA engagiert (zeitweise Referatsleitung über-

nommen) 

 

Motivation/Grund für das Interesse an der Mitarbeit im Studierendenrat: 

Ich habe mich bereits im Bachelor an meiner alten Hochschule in Gremien engagiert. Dort war ich 

im AStA aktiv. Wir haben damals Veranstaltungen geplant, den Hochschulsport koordiniert sowie 

im Rahmen der Hochschulpolitik mit der Hochschule über die studentischen Interessen 

kommuniziert. Ich habe also schon miterlebt, wie wichtig studentischen Gremien für die Hochschule 

sind, um die Interessen der Studierenden zu vertreten und diese versuchen umzusetzen, in den man 

in den Austausch geht. Außerdem kann man den Studierenden durch Veranstaltungen einen Raum 

bieten, in denen sie neue Leute kennenlernen können.  

 

Dafür möchte ich mich einsetzen/engagieren: 

Durch die guten Erfahrungen aus dieser Zeit möchte ich mich also auch im Master wieder 

engagieren. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass es auch weiterhin solche Angebote für die 

Studierenden gibt.  


